



En souvenir du 11 septembre 2001

L'incident

Septembre ramène à la mémoire les événements du 11 septembre 2001: la tragique perte de vies humaines, la destruction du World Trade Center et du Pentagone, la bravoure des passagers qui ont fait écrasé l'avion en Pennsylvanie, l'héroïsme du personnel d'intervention d'urgence. Il y a beaucoup trop d'éléments à énumérer ici, mais c'est une journée qui restera gravée à jamais dans notre mémoire.

Que s'est-il passé depuis ?

Le gouvernement américain, les organismes et les différentes compagnies ont entrepris un certain nombre d'actions. Pour le personnel qui travaille dans des usines manipulant des produits chimiques dangereux, ceci comprend :

- L'American Chemistry Council (ACC) a ajouté un Code de Sûreté à la Gestion Responsable; les autres groupes commerciaux en font de même,
- Le CCPS a publié un document expliquant comment procéder à une Analyse de Vulnérabilité des Établissements. Cette méthode, ou une autre similaire, peut être utilisée pour évaluer les risques de sûreté de vos sites. Aux États-Unis, les établissements membres du ACC doivent compléter cette activité avant la fin de 2003, et
- Un certain nombre de groupes offrent des cours de formation sur les sujets pouvant affecter la sûreté des usines chimiques.

Qu'est-ce que je peux faire ?

Soyez alertes ! Sachez qui se trouvent dans votre secteur et pourquoi ils y sont. Restez à l'affût de tout objet qui n'est pas à sa place – un établissement propre et à l'ordre rend cette tâche plus facile à accomplir.

Soyez avisés ! Prenez le temps de faire une tournée de votre secteur de travail. Portez une ATTENTION ACTIVE pour des objets ou individus inhabituels – si vous observez quoique ce soit hors de l'ordinaire avisez votre superviseur ou votre Service de sûreté.

Soyez informés ! Comprenez et suivez vos mesures de sûreté en place. Soyez particulièrement attentifs au système de contrôle d'accès à l'usine. Tous devraient suivre ces règles à l'usine, y compris les visiteurs et les entrepreneurs.

Soyez vigilants ! Le monde peut être un endroit très hostile – le 11 septembre l'a démontré tragiquement à toute la planète. Nous, en tant qu'individus, devons être méfiants des actions et des choses qui nous entourent.

Soyez PARTICULIÈREMENT prudents dans les secteurs où se trouvent des matières très dangereuses. Toute situation inhabituelle dans ces secteurs devrait être rapportée immédiatement.